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O distrito de Vila da Penha comemora a concretização de
um antigo sonho: a instalação de iluminação pública de LED,
um projeto que traz mais segurança e qualidade de vida aos
moradores. O pedido, encaminhado pelo vereador Jurandir
Bengala, foi atendido pela Empresa de Desenvolvimento
Urbano (Emdur), que finalizou a instalação dos postes e
luminárias na região.

Jurandir Bengala destacou a importância da iluminação
adequada para a segurança pública. "A iluminação é uma
questão essencial para a vida das pessoas, sobretudo à noite.
Além de trazer mais segurança, também valoriza o espaço
público e facilita o deslocamento das famílias", afirmou o
vereador.

A ação é vista como uma vitória pelos moradores da Vila da
Penha, que há anos solicitavam uma solução definitiva para o
problema de iluminação.

O vereador Bengala tem se destacado por reivindicar junto à Prefeitura as demandas voltadas para o bem-estar da população, e essa
nova conquista reforça seu compromisso a comunidade. "É gratificante ver o resultado de um trabalho que vem sendo feito há tanto
tempo. A população da Vila da Penha merece", concluiu.

  Fonte: Assessoria
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